



## Nace VIVE SALUDABLE, un compromiso de FCC con el bienestar de las personas

VIVE SALUDABLE, es un movimiento, un valor y una identidad que queremos construir y hacer crecer en FCC, por todos y para todos, con la visión de conformar una organización sustentada y representada por personas más sanas, felices, capaces y plenas, como uno de los pilares fundamentales de su fortaleza como empresa, colectivo humano y agente social. El plan propondrá el desarrollo de programas de bienestar, campañas de sensibilización y acciones de responsabilidad social, coordinadas desde las áreas de RR.HH. y los servicios médicos, desarrolladas de forma transversal.



### BIENESTAR



#### El consorcio FAST, alcanza los 20 millones de horas trabajadas sin accidentes

El consorcio FAST, liderado por FCC Construcción, ha obtenido el certificado de 20 millones de horas trabajadas sin accidentales laborales en el proyecto líneas 4, 5 y 6 del Metro de Riad (Arabia Saudí). Este hito se ha alcanzado gracias a los altos estándares de seguridad implantados por el consorcio de la obra.

### NEGOCIOS



#### El laboratorio de Aqualia en Oviedo se convierte en un referente nacional

El laboratorio amplía su capacidad analítica, se adapta a la nueva versión de la norma ISO 17025/2017, recientemente publicada, y se sitúa a la vanguardia de los laboratorios de agua en España en cuanto a equipamiento, personal y servicio.

### COMUNIDADES



#### Un nuevo centro de reciclaje abre sus puertas en Fengate, Reino Unido

Recientemente, ha entrado en funcionamiento el nuevo centro de reciclaje de Peterborough situado en Fengate, Cambridgeshire (Reino Unido). Durante los próximos 10 años la planta será gestionada por FCC Environment, que ha diseñado y construido este nuevo centro, el cual dispone del doble de capacidad que la anterior planta situada en Dogsthorpe.

### LAS PERSONAS



#### Félix López, trabajador del servicio de limpieza de Pozuelo, en Madrid, homenajeado por los vecinos de la localidad y por el ayuntamiento



#### Encuentro FCC EQUAL CEE con las delegaciones de Medio Ambiente Levante y Castilla y León

Representantes de FCC EQUAL de las delegaciones de Medio Ambiente de Levante y Castilla y León han organizado una jornada de trabajo para compartir sus experiencias en la gestión de centros especiales de empleo de ambas delegaciones.

### RESPONSABLES



#### Gluglú hace las maletas y viaja con Aqualia a Panamá

El Ministerio de Salud y el Programa de Saneamiento de Panamá van a emplear una adaptación del cómic Gluglú, creado y desarrollado por Aqualia, para dar a conocer a los niños y niñas del distrito de Arraiján los procesos de la depuradora que se construye en esa zona.



#### Los nuevos camiones de Allerdale, en Reino Unido, más eficientes y respetuosos con el medio ambiente salen a la calle

### BIENESTAR



#### Aqualia promueve el hábito de la lectura entre sus empleados en colaboración con la Fundación Anastasio de Gracia-FITEL, UGT-FICA y el Ministerio de Cultura y Deporte



#### Aqualia celebra el Día Mundial del Agua

En el marco de esta celebración, Aqualia ha puesto en marcha múltiples iniciativas como jornadas de puertas abiertas en muchas de sus instalaciones, talleres con experimentos de agua, espectáculos teatralizados etc. en las que han participado cerca de 10.000 personas, principalmente escolares.



#### Puesta en marcha de una campaña de adopción de animales en Almuñécar (Granada)

FCC Medio Ambiente y el Ayuntamiento de Almuñécar han colaborado con la Asociación de Protección de Animales, APAMA, en la puesta en marcha de una campaña de difusión para fomentar la adopción de animales abandonados entre los vecinos del municipio.

### NEGOCIOS



#### Primera piedra del proyecto de la nueva pista "North Runway" del aeropuerto de Dublín (Irlanda)



#### La prisión de Haren gana el premio IJ Global Awards 2018 en la categoría "Social Infrastructure"